



Estimado hostelero.

Coca-Cola va a realizar una acción solidaria el miércoles 21 de diciembre en la que se van a entregar 500 menús a familias más necesitadas a través de varias organizaciones humanitarias de Valladolid, aquellos RESTAURANTES que tengáis servicio de recogida de comida en el establecimiento y/o delivery, y estéis interesados en colaborar deberéis realizar UN SEGUNDO PLATO que os detallamos a continuación.

Todas las elaboraciones tendrán que ser iguales: **CANELONES DE CONFIT DE PATO**

*El primer plato será elaborado por la Escuela Alcazarén.

El día 21 de diciembre por la mañana pasarán a recoger los menús lo más tardar **a las 11.00h** ya envasados por vuestros establecimientos y se llevarán al centro logístico donde se realizará la entrega del producto ese mismo día.

Coca-Cola os abonará los menús a lo largo del mes de enero, y se abonará por cada PLATO ELABORADO 7€ IVA incluido (en ese importe se incluye el segundo plato y el envase)

Aquellos interesados en colaborar en la acción realizando dichos menús nos lo tendréis que comunicar antes del próximo **lunes día 21 de noviembre** indicando:

- NOMBRE DEL ESTABLECIMIENTO:
- NÚMERO DE MENÚS QUE PODEIS ELABORAR:
- TELÉFONO DE CONTACTO:

Sabemos que serán días complicados para vosotros por vuestra carga de trabajo, no obstante, nos gustaría contar con vuestra colaboración.

Muchas gracias de antemano por vuestro esfuerzo.

Un saludo.